



## REAPERTURA DE LA COMPETICIÓN NACIONAL

En relación con la reapertura de la competición nacional en España informamos que la **Junta Directiva, en su reunión del próximo día 22 de marzo**, valorará la evolución hasta ese momento del brote de rinoneumonitis para, en su caso, poder confirmar la reapertura a partir del 29 de marzo.

Para tomar la decisión, la Junta Directiva de la RFHE tendrá en cuenta

- la información actualizada de estabilidad y control del brote ofrecida por las autoridades sanitarias (Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación – que en su informe de 9 de marzo recogía la estabilización y control de la situación-; y las respectivas consejerías autonómicas);
- y el criterio del Comité Veterinario y de Bienestar del caballo de la RFHE, que se reunirá durante esta semana para también analizar la evolución

Además, la Junta Directiva publicará un protocolo de vuelta a la actividad para permitir hacerlo de la forma más segura.

Entre tanto, seguimos insistiendo en la importancia de continuar aplicando las siguientes medidas:

- El seguimiento veterinario del estado de salud de todos los caballos
- La continuación del aislamiento de los caballos
- La comunicación obligatoria a las autoridades sanitarias de cualquier incidencia
- Y la limitación al máximo de los movimientos de caballos (con el estricto cumplimiento de las medidas propias de la trazabilidad de los mismos)

Recordamos el Protocolo del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación ante la sospecha de un caso de Rinoneumonitis

[http://www.rfhe.com/wp-content/uploads/2021/02/protocolorinoneumoniaequinajunio2020\\_tcm30-535814.pdf](http://www.rfhe.com/wp-content/uploads/2021/02/protocolorinoneumoniaequinajunio2020_tcm30-535814.pdf)

Madrid, a 15 de marzo de 2021